
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 269/2022
 

Requer informações acerca do 

Parque dos Ipês, neste 

município. 

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 

atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

Tendo em vista de que a região da Avenida Corifeu de Azevedo 

Marques está crescendo com a vinda do PORTAL DOS IPÊS.

1º) A prefeitura tem algum projeto de revitalização do Parque dos 

Ipês?

2º) Há alguma proposta em contra partida com o empreendimento 

que irá se instalar nas proximidades?

3º) O parque Jacarandás e Taene se tornaram referência em 

nossa cidade para a região. Seria possível fazer com que o tradicional Parque 

dos Ipês pudesse voltar a se tornar essa tal referência também? 
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4º) O município está ciente do não funcionamento da bomba?

Justificativa:

A Bomba do Lago do Parque dos Ipês nota-se que está 

desativada e a importância dela em funcionamento é fundamental, pois a 

mesma faz com que a água realize diversas funções para manter o lago bem 

conservado e adequado às espécies de peixes que vivem no local. Além de 

fazer a oxigenação e alimentar os filtros, o equipamento também ajuda a 

esgotar ou drenar o lago.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de março de 2.022.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-
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